



FONDATION EBEN-HÉZER
DONNER SA PLACE À L'AUTRE

Les membres du Conseil et des Comités, les directions, les cadres et collaborateurs, les résidents et leurs familles de la Fondation Eben-Hézer, d'Eben-Hézer Lausanne, à Lausanne, de la Cité du Genévrier et de l'EMS Home Salem, à Saint-Légier,

ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur le Pasteur Daniel GRIVEL

leur très cher et estimé vice-président du Conseil de la Fondation Eben-Hézer.

Nous assurons sa famille de toute notre reconnaissance, de notre gratitude et de notre sympathie, et lui présentons nos sincères condoléances.

Nous garderons le meilleur souvenir d'un ami fidèle et dévoué à l'accueil et au bien-être de nos résidents.

Pour les obsèques, veuillez consulter l'avis de la famille.